

Presseinformation

## ***Giving Tuesday - TERRA TECH startet Aktion Weihnachts-Post***

### ***Menschen in Not helfen und Geschenke sozialen Mehrwert verleihen***

Marburg / 26.11.2018: Zum morgigen "giving tuesday" startet TERRA TECH die Aktion Weihnachts-Post. „Mit dieser Aktion wollen wir Spendern ermöglichen, Weihnachtsgeschenke um eine soziale Komponente zu erweitern,“ erklärt Geschäftsführer Andreas Schönemann. Dazu wurden Geschenkanhänger vorbereitet, die der Schenkende als Weihnachtsgruß an seinen Päckchen und Paketen anbringen kann. So wird zusätzlich zum Warenwert ein gutes Gefühl verschenkt. „Und aus der Freude am Schenken hier bei uns wird weltweite Hilfe für Menschen in Not,“ so Schönemann.

Vier symbolische Pakete hat die Organisation gepackt: **Weihnachts-Post für Hawa:** Für 15 Euro können in Sierra Leone Schulmaterialien (Rucksäcke, Hefte und Stifte) für Straßenkinder angeschafft werden. Gut ausgerüstet lernt sich besser. **Weihnachts-Post für Joyce:** 30 Euro bedeuten 30 Tage ohne Hunger in Kenia. Von dem Projekt profitieren vor allem Aidsweisen in der Gemeinde Ahero. **Weihnachts-Post für Familie Sánchez:** 150 Euro kosten Arbeitsstiefel und Handschuhe für drei Müllsammler in Mexiko. Die Schutzkleidung schützt bei der harten Arbeit und sichert Einkommen. **Weihnachts-Post Nothilfe:** Für 50 Euro können Notfall-Pakete für Familien gepackt werden. Dies ist lebenswichtige Hilfe nach Naturkatastrophen wie Erdbeben oder Wirbelstürmen.

„Wir würden uns freuen, wenn sich viele Mitmenschen an der Aktion beteiligen und mit uns symbolisch Weihnachts-Post versenden,“ hofft Schönemann. Natürlich kann jeder Schenkende selbst entscheiden, wie hoch sein Beitrag ist. „Denn egal ob kleine oder große Gabe – die Dankbarkeit der Empfänger und das gute Gefühl für den Schenkenden können wir garantieren.“

**Geschenke mit sozialem Mehrwert!** - So einfach geht es: TERRA TECH Homepage besuchen, Spende tätigen, Geschenkanhänger ausdrucken und ein Weihnachtsgeschenk machen, das hier bei uns Freude bereitet und weltweite Hilfe für Menschen in Not leistet. Mehr Informationen zur Aktion: <https://www.terratech-ngo.de/de/spenden-helfen/weihnachts-post>

## **Kurzprofil**

Der gemeinnützige Verein TERRA TECH e.V. führt seit 1986 weltweit Projekte der Humanitären Hilfe und der Entwicklungszusammenarbeit durch. Das Spektrum reicht von klassischer Nothilfe (Nahrungsmittel, Medikamente) über den Wiederaufbau (Schulen, Gesundheitseinrichtungen) bis hin zu langfristigen Entwicklungsprojekten (landwirtschaftliche Projekte, Trainings- und Fortbildungsmaßnahmen). Dabei arbeiten wir stets mit lokalen Partnern zusammen, die die Expertise für die Durchführung haben.

Unseren Personaleinsatz versuchen wir gering zu halten (Kurzzeitexperten, Projektkoordinatoren). Wir finanzieren uns aus Spenden, Mitgliedsbeiträgen sowie Zuschüssen von öffentlichen Gebern (BMZ, Auswärtiges Amt) und Stiftungen.

TERRA TECH ist Mitglied im DPWV (LV Hessen) und über diesen bei der Aktion Deutschland Hilft, außerdem bei VENRO und dem EPN (Entwicklungspolitisches Netzwerk Hessen).

## **Kontakt**

TERRA TECH Förderprojekte e.V.  
Zeppelinstraße 29  
D-35039 Marburg  
Tel.: 06421/9995990  
Fax.: 06421/9995991  
info@terratech-ngo.de  
[www.terratech-ngo.de](http://www.terratech-ngo.de)